

例年より早めの開花となつた桜の季節も過ぎ、七飯高校から見渡す山々は鮮やかな新緑の色に染まつてきました。皆様方におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。四月二十二日に開催されたPTA総会には、多数の方々のご出席を頂き心より感謝申し上げます。今年度のPTA会長を仰せつかりました木村雄介と申します、一年間宜しくお願ひ致します。この三年間、我々が予想出来ない大変な状況のなか、七飯高校の生徒達は状況下で出来る事を考え、先生方のご指導のもと自身の目標に向かいたくましく成長していることと想います。そして五月より感染症法上の部類が第五類へ移行となり、足踏みしていた社会全体が大きく前進していくことでしょう。時代の変化の中、社会がより一層



PTA会長
木 村 雄 介

松並木

第124号

(事務局) 041-1112 亀田郡七飯町鳴川五丁目一三一
FAX (0238) 651-5093
FAX (0238) 651-7026

北海道七飯高等学校 PTA

変化し、多様化していく中で大人になる為の大切な時間を生徒達は学んでいます。色々な制限が緩和された今こそ、「他者を認める力」を通じて積極的に人と関わり、高校生活を通じて欲しいと思います。友人、先生方、また高校以外の場面でも多くの人と関わって、自身を磨き上げて下さい。コロナ禍を経験した皆さんだからこそ、何事もプラス思考で行動出来るはずです。この三年間での学び、経験、思い出、全てが生徒の皆さん的人生において最高の宝になる事を願っています。

PTA活動につきましては、昨年度より状況を考慮しつつ、少しづつではありますですが徐々に活動を再開し、本年度に繋げて頂きました。大変な状況の中、校長はじめ教職員、PTA保護者の皆様が生徒達の為に真剣に協議し、形を変えて生徒達をサポートして頂き感謝申し上げます。今年度もPTA活動を通じて生徒達の成長を見守りながら、皆様とともに七飯高校PTA活動を盛り上げていきたいと思います。どうかご理解とご協力をほど宜しくお願いします。

例年より早めの開花となつた桜の季節も過ぎ、七飯高校から見渡す山々は鮮やかな新緑の色に染まつてきました。皆様方におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。四月二十二日に開催されたPTA総会には、多数の方々のご出席を頂き心より感謝申し上げます。今年度のPTA会長を仰せつかりました木村雄介と申します、一年間宜しくお願ひ致します。この三年間、我々が予想出来ない大変な状況のなか、七飯高校の生徒達は状況下で出来る事を考え、先生方のご指導のもと自身の目標に向かいたくましく成長していることと想います。そして五月より感染症法上の部類が第五類へ移行となり、足踏みしていた社会全体が大きく前進していくことでしょう。時代の変化の中、社会がより一層



生徒総会

高体連社行式



長 雅
校 原 菅 之

夢と希望 そして経済的自立

保護者の皆様方におかれましては、ますます清祥のこととお慶び申し上げます。また、日頃から本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、五月八日から、新型コロナウイルス感染症が、五類感染症に移行さ

れることとなり、教育活動も以前の状態に戻ることになります。なお、引き続き学校においてはお子様の健康を最優先して参りますので、何卒、学校における健康安全対策にご協力をいただきますようお願いいたします。

さて、人生百年と言われるようになります。しかし、人口減少や少子高齢化のため、我が国の経済力は低下するだろうと言われ、未来は明るいとは言いたい状況です。そのなかことになります。しかしながら、人口減少や

今、高校生は二十二世紀まで生き抜くことになります。しかし、人口減少や少子高齢化のため、我が国の経済力は低下するだろうと言われ、未来は明るいとは言いたい状況です。そのなかことになります。しかし、人口減少や少子高齢化のため、我が国の経済力は

課題に真正面から向き合い、彼らを「地域を支える人材」に育て上げることだと思います。学校と地域が一体となり、地域の産業を支え、活力ある地域を創造する謙虚で溌剌とした若者を育むことに心血を注いで参ります。

また、地域の大人の一人として、高校生が夢と希望を持てるよう、「君の可能性は無限だ!」と元気づける言葉を教科指導とキャリア支援に最善の努力をしてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。